
中清戸学童クラブ保護者アンケート課題と対策 

 

保護者の皆様にはアンケートにご協力いただき、ありがとうございました。 

保護者の回答率：46％でした。 

回答いただいた皆さんには大変申し訳ありませんが、このアンケートの集計とフィード

バックをいただいた株式会社ウエルビーさんより、下記の内容でお詫びの文章がきてお

りますので、まずはご確認いただきたく、お願いいたします。 

大変申し訳ありませんでした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学童クラブの職員は、あなたが困ったときに相談できる苦情窓口の説明は伝えてく

れましたか。7.0と低い数値となっていますが、学童のしおりをもとに具体的にお

伝えを忘れていたのかもしれないので、入所説明会の時だけではなく、懇談会など

でもお伝えしていきたいと思います。 

学童に入ったばかりのときに、不安そうな子どもに声をかけてくれたり、お迎えの

際に様子を話してくださって安心できたという言葉や連絡帳に様子を細かく記載い

ただいて感謝しているという言葉に職員一同、励みになっております。 

 

  誕生会などイベントが決まった曜日なので他の曜日にも変えて欲しい 

子どもが早く帰ってくる時間にイベントを企画しているので、どうしても同じ曜日

になってしまいます。長期休みの際などに曜日を変更して工夫していきたいと思い

ます。 

  庭を芝生などで対策希望については、法人が指定管理者を受ける前から、課題にな

っておりました。市としても芝生や砂を入れてくださってはいたのですが、芝生は

少し定着しましたが、全体の２０分の１ほどしかないため改善にはならず、砂は風

３ 学童クラブに対する満足度 

 

 

※こちらの質問ですが、「問 12 学童クラブの職員は、あなたが困ったときに相談できる

苦情窓口の説明は伝えてくれましたか」と質問してしまい。回答が「大変満足」「満足」

「どちらともいえない」「不満」「大変不満」となっていたため、回答が有効ではないもの

と推察されます。弊社のミスでこのような結果になってしまったこと深くお詫び申し上げ

ます。 

株式会社ウエルビー（担当：亀井恵美子） 

 

大変満足 満足
どちらとも
いえない

不満 大変不満 無回答

8 9 18 0 0 0



が吹いたらすべて飛んでしまいました。 

 この 11月に庭全体に少し粒の大きな砂を入れた改修工事を行いました。玄関のす

のこも新しいものに代えております。決められた予算の中でしか出来ませんが少し

ずつ改善していきたいと考えています。 

  おやつ食べれないときお腹空いてしまう。 

確かにお腹空いてしまいますね。おやつのセレクトを少し多くするなどの工夫を学

童クラブと一緒に考えていきます。 

食物アレルギーの子どももおりますが、みんなで同じおやつを食べれるような工夫

もしております。 

  宿題について 

中清戸クラブでは、夏休みなどの長期休みの育成では宿題の時間を設けております

が、通常では、おやつ後の食休みのタイミングで宿題ができるよう声かけをしてい

ます。学童クラブは子どもの居場所であり、放課後の時間を自主的に過ごしてほし

いと願っています。 

他の子どもが宿題をするのを見て、気が付く子どももいます。すこしずつ、学童で

の過ごし方を考えてできるようになる子どももいます。少し時間がかかる子どもも

おりますが、見守っていただきたいと思います。 

  子どもより、漫画の種類を増やしてほしいと要望があったということについて 

 漫画の購入について、学童でも検討しております。 

  ４年生以上であっても学童クラブに通わせたいというご希望について 

１日休みのときは、１日中子どもがひとりで留守番することになるので、保護者の

方々にとってはご心配だということだと思います。それは他の学童クラブの保護者か

らもでておりますので、法人としては、行政へそのようなご希望があることを伝えて

いきたいと思います。 

 


